



ATIZA CONFRONTACIÓN PREVIO AL DEBATE

Córdova advirtió el alto costo del INE en 2014, asegura Mier

El líder de Morena en San Lázaro afirma que al consejero “lo pervirtió el dinero”

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

El líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, atizó la confrontación con el INE para el debate de mañana de la reforma electoral, y acusó que “a Lorenzo Córdova lo pervirtió el dinero”.

El morenista expuso que en los foros de la última reforma electoral de 2014, Córdova advirtió: “La falta de claridad en la distribución de competencias creará duplicidad de estructuras o procedimientos redundantes entre el INE y los órganos locales –incrementando el costo de los procesos electorales–”.

Mier mostró la ponencia del presidente del INE, en la que analizó –dijo– que “esto ocurre, por ejemplo, en temas como capacitación electoral, documentación e impresión de

materiales electorales, designación de funcionarios, entre otros”.

Recordó que Córdova anticipó que “se pronostican pérdidas de recursos y parálisis derivadas de las complicaciones presupuestales de la atracción o delegación de funciones entre INE y órganos locales. Se requiere, por tanto, que la legislación determine con claridad los procedimientos administrativos que acompañarán a la delegación o atracción de funciones”.

“Qué pena que una vez que lo nombraron presidente del INE hizo exactamente lo contrario a lo que él proponía en esa reflexión, en ese análisis que le hizo a la minuta de la reforma constitucional electoral de 2013-2014. Y no fue el único, lo acompañaron muchos consejeros o ex consejeros en esta reflexión y luego salieron a marchar y a decir que el INE no se toca”, criticó Mier.

Córdova –señaló Mier– publicó el análisis *Observaciones a la minuta de*

reforma electoral, en el que “hizo una reflexión profunda que es lo mismo que nosotros nos hemos estado preguntando todo este tiempo: ¿por qué razón cuesta tanto? ¿Por qué hay duplicidad? ¿Por qué el instituto asume atribuciones que no le corresponden? ¿Por qué entra en conflictos con los partidos? ¿Por qué el árbitro se convirtió en jugador?”.

“Esta profunda reflexión, inteligente, fue hecha en 2014 por Lorenzo Córdova (...) Por cierto, en 2013 y 2014 nunca salieron a marchar a decir: Petróleos Mexicanos no se toca, la Comisión Federal de Electricidad no se toca, el IMSS no se toca. Es una

lástima. Qué feo que el dinero pervierta a las personas”, criticó Mier.

“Queremos fortalecer al organismo (...) Nos anima que no haya duplicidad de funciones, que no se resquebraje el sistema electoral y con ello que haya definición de las atribuciones del organismo ciudadanizado electoral a nivel nacional”, dijo

EL OBJETIVO.

Ignacio Mier asegura que la intención de la reforma electoral del presidente López Obrador es “fortalecer al organismo”.